

# Defensor del Pueblo: Polar desacatÃ³ el llamado

Autor Administrator  
Tuesday, 07 de July de 2015  
Modificado el Tuesday, 07 de July de 2015

El ministerio del Trabajo, le dio a Sitraterricentro Polar la representatividad. â€œNo solo es mayoritario sino representativo, es el Ã³rgano que puede calificarlo, no es ni el Poder Judicial ni el Ciudadano quien califica estoâ€.

REDACCIÃ“N ELINFORMADOR.COM.VE.- El defensor del Pueblo, Tareck William Saab, afirmÃ³ que Sintraterricentro Polar tiene validez legal reconocida por el Ministerio del Trabajo y por eso se mantienen como mediadores ante el reclamo de un grupo en cinco estados

â€œDesde el 2013 la empresa no ha querido reconocer a ese sindicato aunque tenÃ­an 14 clÃ¡usulas aprobadas, de pronto hubo un intempestivo levantamiento de diÃ¡logo que llevÃ³ a este conflictoâ€., precisÃ³ Tareck William Saab, reseÃ±a UniÃ³n Radio.

El ministerio del Trabajo, le dio a Sitraterricentro Polar la representatividad. â€œNo solo es mayoritario sino representativo, es el Ã³rgano que puede calificarlo, no es ni el Poder Judicial ni el Ciudadano quien califica estoâ€.

â€œEl Ministerio del Trabajo tomarÃ­ las decisiones respectivas, a nosotros nos correspondÃ­a mediar, escuchar a las partes. El que no viene a dialogar asume las medidas contrariasâ€., agregÃ³ Saab.

Estima que es una â€œactitud erradaâ€ de Empresas Polar que va en contra de la legislaciÃ³n al publicar un comunicado â€œde vacÃ­os legalesâ€. â€œEllos refieren que solo es la Ley OrgÃ¡nica del Trabajo la que puede vigilar si funcionan o no a derecho. Pero no, seÃ±ores de la Polar, el artÃ­culo 12 establece de la Ley OrgÃ¡nica de la DefensorÃ­a; expresa que todo funcionario o funcionaria que sea requerido por la DefensorÃ­a debe facilitar los documentos solicitadosâ€.

â€œSi en dos oportunidades el Ministerio del Trabajo ha dicho que Sitraterricentro tiene la representatividad para discutir un contrato colectivo y en dos oportunidades Polar ha desacatado al Poder Ejecutivoâ€.

Mantiene conversaciones con el ministro JesÃ³s MartÃ­nez, para llegar a un consenso en el tema. â€œUna de las partes no quiso venir, no ha acatado al Ministerio del Trabajo, serÃ­ el Ministerio del Trabajo el que tiene que decir quÃ© decisiÃ³n va a tomarâ€.

<http://www.elinformador.com.ve/2015/07/06/defensor-del-pueblo-polar-desacato-el-llamado/>

Empresas Polar solicita que se cite a los dos sindicatos

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Empresas/Empresas-Polar-solicita-que-se-cite-a-los-dos-sind.aspx>

Claves para entender el caso de CervecerÃ-a Polar

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Empresas/Claves-para-entender-el-caso-de-Cerveceria-Polar.aspx>